



8/4 「人権」について考えよう 学童クラブで人権紙芝居

茂原人権擁護委員協議会は、子どもたちに思いやりの心や生命の尊さを考える機会として、二宮夏期学童クラブの児童を対象に人権紙芝居を実施しました。人権について考えさせられるような紙芝居は子どもたちにも分かりやすく、真剣な表情で聞き入っていました。



▲紙芝居「ずっとともだちでいたいから」



▲お赤飯、米粉を使った天ぷらなどを作りました

「もばら」を知って、体験しよう！ 8/23 第29回もばらふるさと塾

茂原市園芸協会は、市民の皆さんに農作物へのこだわりや地産地消の重要性を感じてもらうため、第29回もばらふるさと塾「農業・農村交流体験ツアー」を開催しました。

当日は、地元産物を使った料理教室のほか、市内の農家でいちじくやトマトの収穫体験が行われるなど、参加者は充実した1日を過ごしていました。

9/1 目指せ！未来のトップアスリート！ 平成29年度中学生全国関東大会報告会

陸上競技や水泳・卓球・剣道・柔道の競技で関東大会・全国大会に出場した、東中、富士見中、茂原中、本納中の生徒11人が、結果報告のため田中市長を訪問しました。

市長からは、「茂原の代表として頑張ってくれたことに感謝。将来に向けて色々とチャレンジしてほしい」との言葉がありました。



▲さらなる活躍を期待しています



▲大塚製薬株式会社 渡壁東京支店長（左）と田中市長（右）

健康増進を協働により推進 9/4 大塚製薬株式会社と連携協定を締結

市では、大塚製薬株式会社と「茂原市民の健康増進等に関する連携協定」を締結しました。これは、市民の健康寿命の延伸を図ることを目的とし、「健康増進・スポーツ振興・食育・熱中症予防・介護予防に関すること」等について、協働による取り組みを推進しようとするものです。

締結にあたり田中市長は、「市民の健康増進に貢献いただけることに感謝します。今後ともご支援を願いたい」と話しました。